

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 15. Dezember 2021

Leon Möhlenkamp brilliert am Klavier

Der elfjährige Leon Möhlenkamp überzeugte beim Musikwettbewerb der Stiftung Sparkasse Langen-Seligenstadt die Jury bei seinem Vorspiel in der Altersstufe II und erlangte einen 2. Preis in der Wertung Klavier in der Stilrichtung Rock – Pop – Jazz. Gemeinsam mit seinem Dozenten der Mühlheimer Musikschule Oliver Ruschke freut er sich über die sehr gute Platzierung und präsentiert stolz seine Siegerurkunde.



Der für die Musikschule zuständige Fachbereichsleiter „Sport und Kultur“ Klaus Schäfer sowie der musikalisch-pädagogische Schulleiter Boris Kottmann gratulieren dem Preisträger zu einer erneut sehr guten Platzierung eines Mühlheimer Musikschulkindes bei diesem Wettbewerb.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de